

All about wine!

Ein Boutiquehotel mit besonderem Fokus auf edle Weine: Wo könnte dies besser passen als im Herzen Roms? Das Hotel De' Ricci in der italienischen Hauptstadt bietet einen personalisierten Weinkeller in jeder der acht Suiten, dazu Führungen und Weinproben aus über 1500 verschiedenen Labels aus Italien und der ganzen Welt. Ein wahres Paradies für Liebhaber edler Tropfen.

A boutique hotel with a special focus on fine wines: Where could this fit better than in the heart of Rome? The Hotel De' Ricci in the Italian capital offers a personalised wine cellar in each of the eight suites, plus guided tours and wine tastings from over 1,500 different labels from Italy and around the world. A paradise for lovers of fine wines.

Wine tours

Verbringen Sie einen Tag in den idyllischen Vororten Roms, in der Nähe von Schloss Gandolfo, der berühmten Sommerresidenz des Papstes. Das Hotel De' Ricci bietet exklusive Touren durch die schönsten Weinberge Roms. Dabei können die Gäste Weine probieren und mit jedem Schluck Geheimnisse über besondere Jahrgänge und deren Herstellung von den Winzern erfahren.

Spend a day in the beautiful outskirts of Rome, passing by Castel Gandolfo, the famous summer residence of the Pope. The hotel offers exclusive tours through the beautiful vineyards around Rome. Together with the winegrowers, the guests can taste exquisite wine, discovering with each sip secrets about each particular vintage and how it is produced in such a special way.

Special offer

Bei einer Buchung von drei Nächten in der Junior Suite des Hotel De' Ricci bezahlen Leserinnen und Leser des SWISS Magazine nur zwei Nächte.

Allgemeine Geschäftsbedingungen

- Um von der kostenlosen dritten Nacht zu profitieren, sind mindestens zwei Übernachtungen erforderlich.
- Gültig für Reservierungen im August und November 2019, Januar (nach dem 7. Januar) und Februar 2020.
- Die Preise verstehen sich pro Zimmer und Nacht (nach Verfügbarkeit).
- Das Angebot kann nicht mit anderen Sonderangeboten oder Werbeaktionen kombiniert werden.
- Buchung direkt per Mail mit Code SWISS2019 an reservations@hotelder Ricci.com.

Stay two nights, get the third one free in one of the Junior Suites of the Hotel De' Ricci. This applies to SWISS Magazine readers only.

Terms and conditions

- A minimum two-night stay is required to benefit of the third complimentary night.
- Valid for reservation in August and November 2019, January (after 7 January) and February 2020.
- Rates are per room and night (subject to availability).
- The offer cannot be combined with any other special offer or promotion.
- Bookings via mail to reservations@hotelder Ricci.com with code SWISS2019. hotelder Ricci.com